

Discute Congreso dictámenes caducos

Debaten temas entre el rezago

Priorizan en sesiones puntos vencidos; critican diputados baja productividad

EDUARDO CEDILLO

En cada sesión del Congreso local en que se discuten dictámenes, la mayoría ya están caducos.

“Cada sesión estamos votando tres o cuatro caducos (dictámenes) y uno o dos que están a tiempo”, señaló Jesús Sesma, diputado de la Alianza Verde.

Recordó que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) firmó un acuerdo el año pasado para reducir el rezago legislativo y poder sesionar dictámenes extemporáneos para mejorar la productividad.

La intención era que cada fracción desahogara sus prioridades; sin embargo, esto no sucedió y la producción continúa al mínimo.

“Este es el Congreso que todo lo hacemos fuera de la ley, todo fuera de la ley, no respetamos nada, la productividad es nula”, lamentó Sesma.

El Congreso capitalino realizó ayer su sesión ordinaria sin poner a discusión ningún dictamen.

En vez de reducir el rezago legislativo en la Segunda Legislatura, diputados se limitaron a la presentación

de iniciativas de dictámenes y puntos de acuerdo.

El orden del día se compuso de 74 puntos, de los cuales, 30 se trataron de iniciativas, 25 fueron puntos de acuerdo, 10 fueron dictámenes y 7 efemérides.

Ricardo Rubio, diputado del PAN, consideró lamentable esta situación, pues calificó a septiembre como un mes perdido y este no pinta mejor.

“Vamos a revisar al interior de la conferencia para el seguimiento de los trabajos legislativos y en la propia Jucopo que no se vuelva a repetir esto de que no haya dictámenes en una sesión. No estamos para esos lujos”, explicó.

REFORMA publicó el miércoles que la producción del Congreso apenas alcanza el 12 por ciento

Las sesiones sin discutir dictámenes no aprovechan el carácter positivo de la recuperación de aquellos caducos, consideró el legislador Federico Döring.

“Seguimos arrastrando el rezago de nuestro tiempo y se ha hecho un esfuerzo por encontrar cosas reivindicables, el problema es que mucho de ello pues es paja”, señaló el diputado.



Federico Döring, diputado

“Seguimos arrastrando el rezago de nuestro tiempo y se ha hecho un esfuerzo por encontrar cosas reivindicables, el problema es que mucho de ello pues es paja”

